

Assistez à la 11^{ème} édition du championnat de « Push-cars »

Mercredi 12 avril à 14h30, Parc des Buttes Chaumont (19^e)

Mercredi 12 avril, les enfants des centres de loisirs de la capitale participeront à la 11^{ème} édition de la course de « Push-car ». Ces véhicules sans moteurs, de la famille des « caisses à savon », sont construits par les enfants avec des matériaux de récupération.

Près de 900 enfants sont attendus au parc des Buttes Chaumont pour participer au championnat annuel de Push-Cars des centres de loisirs de la Ville de Paris.

Pour cette 11^{ème} édition, les animateurs de la Ville ont fait travailler les enfants autour de la thématique des « Super héros et héroïnes ».

Le principe du Push-Cars est de faire construire par les enfants un véhicule roulant sans moteur avec, le plus souvent, des matériaux de récupération. Il s'agit d'un projet collectif et ludique qui permet aux enfants d'aborder des notions scientifiques et de laisser parler leur imagination.

Plusieurs rôles leurs sont alors attribués, tels que journalistes, mécaniciens, supporters, décorateurs...

Plusieurs catégories de récompenses sont prévues, comme par exemple le podium de l'élégance, de la meilleure poussée ou encore de la maniabilité.

Parallèlement au championnat organisé par la Ville, les FRANCAS d'Île-de-France organisent, le même jour et au même endroit, une compétition de Push-Pentes. Ces véhicules similaires au Push-Cars sont néanmoins plus rapides et réservé à un public plus âgé tel que des collégiens.

Date et lieu :

Mercredi 12 avril à 14h30, Place Armand Carrel (face à la Mairie du 19ème arrondissement) - Parc des Buttes Chaumont (19^e)

Contact presse: Mathilde Pieraut / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61